

# Geländefahrt zur 700-Jahr-Feier

Motor-Sport-Club Renchtal will Jubiläum in Tiergarten bereichern /Ortschaftsrat sieht Vorhaben positiv

**Oberkirch-Tiergarten** (16). Der Motor-Sport-Club (MSC) Renchtal wird im kommenden Jahr anlässlich der 700-Jahr-Feier der Ortschaft Tiergarten eine Geländefahrt veranstalten. Der MSC-Vorsitzende Karl Busam stellte die Pläne am Mittwoch in der Sitzung des Ortschaftsrats Tiergarten vor. Das Gremium-votierte anschließend für die Aufnahme einer Geländefahrt in das Festprogramm. Wegen des erwarteten großen Ansturms auf das Fest am 20. und 21. Juli sollte die Geländefahrt aber nicht am gleichen Wochenende stattfinden, beschloss der Ortschaftsrat. Andernfalls könnte es zu gegenseitigen Behinderungen kommen.

Ansonsten aber sind die Ortschaftsräte bereits heute gespannt auf den Erfolg einer

Geländefahrt, auf die vielen Motorräder, zum Teil mit Seitenwagen und auf das sportliche Flair während der Veranstaltung. Dass man sich frühzeitig mit den Landwirten verständigen müsse, wurde deutlich. Für die Veranstaltung müsse ein Feld freigehalten werden, auf dem die Wettkämpfe abgehalten werden können. Hinzu komme die Zuwegung zur Wettkampfstätte. Der Ortschaftsrat zeigte sich überzeugt, dem Jubiläumsfest mit der Fahrt ein besonderes Gepräge zu geben. Einer der Höhepunkte ist dabei auch die Zeitmessung durch den ADAC.

Karl Busam betonte, dass eine zeitige Entscheidung des Ortschaftsrats erforderlich sei, damit er mit dieser Rückendeckung die erforder-



Mit einer Geländefahrt will der Motor-Sport-Club Renchtal die 700-Jahr-Feier in Tiergarten 2019 bereichern.

Foto: Privat

## HINTERGRUND

### Feuerwehr erhält neues Fahrzeug

In seiner Sitzung am Mittwoch beschloss der Ortschaftsrat Tiergarten einstimmig, für die Wehr einen neuen Mannschaftstransportwagen (MTW) zu bestellen. Die Stadt Oberkirch hatte zwei Mannschaftstransportwagen ausgeschrieben, jetzt galt es für die Abteilung Tiergarten-Haslach die Bestellung für das passende Fahrzeug auf den Weg zu bringen. Ortsvorsteher Martin Benz führte aus, dass auf

die Anfragen ein einziges Angebot eingegangen sei. Knapp 50 000 Euro wird das Fahrzeug kosten, das im gemeinsamen Feuerwehrhaus in Haslach eingestellt sein wird. Insgesamt kosten die beiden Fahrzeuge rund 98 000 Euro, davon geht der Zuschuss des Landratsamtes in Höhe von 25 000 Euro ab. Bleibt für das Fahrzeug für Tiergarten-Haslach eine Restsumme in Höhe von knapp 50 000 Euro. **16**

lichen Genehmigungen der anderen Behörden einholen kann. In jedem Fall werde der Verein die Belange des Umweltschutzes berücksichtigen.

### Bau einer neuen Hütte

Unter Bekanntgaben informierte Ortsvorsteher Martin Benz über die Einwohnerzahlen. 2016 hatte Tiergarten 938 Einwohner, 2017 zählte man 961 Einwohner. Weiter informierte Benz darüber, dass der Bau einer neuen Schutzhütte in das Leader-Programm aufgenommen wurde. Das EU-Förderprogramm übernehme 60 Prozent der Kosten, der

Rest werde von den Vereinen in Tiergarten getragen. Die Landjugend wolle nach der Fertigstellung der Hütte deren Unterhalt übernehmen, zeigte sich der Ortsvorsteher zuversichtlich. Der Landjugend, die sich bereits dem alten Unterstand angenommen hatte sagte Benz bereits heute Dank.

Diskutiert wurde noch über den Wegeunterhalt in den Rebergen. Der dort eingebaute Mineralbeton gebe vor allem bei Gefällstrecken seinen Geist auf, so die Erkenntnis. Stück für Stück sollen die Wege nun saniert werden.